

Rapport sur la gestion aéroportuaire

Le rapport d'un groupe de travail sur la gestion aéroportuaire, rendu public récemment, recommande une autonomie locale accrue dans ce domaine.

Le rapport, qui examine cinq options, conclut qu'il faudrait mettre sur pied des commissions aéroportuaires, composées de représentants locaux du milieu des affaires; elles administreraient les aspects commerciaux des services aériens.

L'Administration de l'Air de Transports Canada demeurerait responsable des services de la navigation, du contrôle de la circulation et de la réglementation de la sécurité aérienne.

Le groupe de travail avait été formé dans le but d'étudier la possibilité de mettre sur pied une nouvelle structure de gestion pour les 24 principaux aéroports du Canada. Le rapport est l'aboutissement d'une année de travail, y compris la consultation de tous les groupes concernés.

Entraînement de l'équipe de ski

Les membres et les entraîneurs de l'équipe nationale de ski alpin ont quitté le Canada au début de septembre pour commencer leurs sessions automnales d'entraînement en Autriche et en Suisse.

L'équipe de ski alpin de cette année regroupe 23 membres et elle est divisée en trois groupes: équipe féminine, équipe masculine de descente et équipe masculine technique (slalom et slalom géant). Voici la liste des membres de l'équipe 1979/1980.

Équipe féminine: Loni Klettli, Jasper (Alberta); Kathy Kreiner, Timmins (Ontario); Dianne Lehodey, Calgary (Alberta); Ann Blackburn, Chicoutimi (Québec); Marie Dufresne, St-Sauveur; Laurie Graham, Inglewood (Ontario); Martine Lesieur, Trois-Rivières (Québec); Chris McCready, Jasper (Alberta); et Judi Richardson, North Bay (Ontario).

Équipe masculine de descente: Dave Irwin, Vernon (Colombie-Britannique); David Murray, Whistler (Colombie-Britannique); Steve Podborski, Don Mills (Ontario); Ken Read, Calgary; Todd Brooker Paris (Ontario); Tim Gilhooly, Kelowna (Colombie-Britannique); Robin McLeish, Kanata (Ontario); Sylvain Roussille, Montréal, et Mike Irwin, Calgary.

Équipe masculine technique: Peter



Wide World Photo

Ken Read saute de joie après avoir remporté, au mois de janvier dernier, la coupe du monde de descente de ski alpin.

Monod, Banff (Alberta); Germain Barrette, Causapscal (Québec); Greg Hann, Banff; Michel Pratte et Raymond Pratte, Noranda (Québec).

Les concours pour la saison 1979-1980 commenceront le 5 décembre avec une compétition pour la Coupe d'or à Val d'Isère (France).

D'après *Le Devoir* du 13 septembre.

Octobre devient le mois des économies d'énergie

Le mois d'octobre a été choisi pour devenir le premier Mois international des économies d'énergie (MIEE) par les 20 pays membres de l'Agence internationale de l'énergie (AIE).

Au Canada, la campagne entreprise pendant le MIEE mettra principalement en relief les avantages à long terme des économies d'énergie et d'une collaboration internationale accrue.

Le gouverneur général, M. Edward Schreyer, a accepté d'être le président d'honneur du MIEE, au Canada.

L'élément principal de la participation canadienne au MIEE sera la tenue d'une conférence sur les économies d'énergie dans l'industrie (Toronto, 1er-3 octobre). La Conférence permettra aux représentants du gouvernement et de l'industrie de divers pays, de faire connaître leur point de vue et d'échanger des renseignements sur les programmes et les possibilités d'économies d'énergie dans l'industrie.

L'avenir de Pétro-Canada

A la suite d'une étude approfondie des activités et fonctions de Pétro-Canada, le gouvernement a décidé, comme il en avait l'intention, de retourner dans le secteur privé une part importante de l'actif de Pétro-Canada et de mettre fin à la position préférentielle que cette société occupe actuellement dans les régions pionnières.

Cependant, dans la poursuite de son objectif général en matière d'énergie, le gouvernement juge que c'est à lui que doivent appartenir les fonctions suivantes:

- négocier des contrats entre États pour l'importation de brut;
- promouvoir l'exploration des régions pionnières et accroître la participation des Canadiens à un rythme que nous ne pouvons espérer du seul secteur privé;
- promouvoir, parallèlement à l'exploration des régions pionnières, la recherche et la mise en valeur des sables bitumineux et des huiles lourdes.

Un groupe de travail formé de quatre membres conseillera le ministre de l'Énergie, des Mines et des ressources sur la nature des avoirs de Pétro-Canada qu'il serait le plus avantageux de retourner au secteur privé, de même que sur l'accroissement de la participation et de la propriété canadiennes.

Organisée par le ministère de l'Énergie, des Mines et des Ressources (EMR) du Canada, avec l'aide de la Grande-Bretagne, du Japon et de l'Espagne, la Conférence sera présentée en collaboration avec les groupes de travail volontaires du Canada pour les économies d'énergie dans l'industrie et l'Association des manufacturiers canadiens (AMC).

Un programme d'expression artistique pour la jeunesse, conçu par l'EMR et "All about Us/Nous autres" (organisme à but non lucratif), encouragera les élèves à participer au MIEE par la réalisation de textes, dessins, photographies et autres travaux artistiques. Les renseignements donnés aux élèves et aux enseignants souligneront l'importance de l'énergie pour l'avenir.

Le programme se terminera par une exposition internationale de la jeunesse, qui se tiendra à Londres en 1980.

(suite à la page 8)